
Kwadwo Duah (#23)
Beitrag von „putzi“ vom 23. März 2023, 10:06

Zitat von DB4 

Unsere ganze Finanzierung liegt auf Mehrwerte schaffen und es sind jedes Jahr Erlöse
nötig. Duah ist da halt einer der wenigen wo mehr bringt wie er gekostet hat.

Dazu hat er ja erst gesagt das sein Ziel was anderes ist wie 2. LIGA.

Klar passt es nicht seine besten abzugeben, aber genau die bringen Geld.

Leider ist es unter unseren aktuellen Finanzen unumgänglich und so bin ich mir sicher
wird Duah ab 1,5 -2 Mio gehen dürfen.

Da widerspricht doch keiner.

Die Frage ist doch wer bitte diese Summe zahlen soll?
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